

Kleverland

Gardelied

Wenn nun endlich ein jeder singt,
vergessen die Arbeit, der Karneval beginnt.
Für das was wir lieben, jahrelang geplant.
Treffen bei Willi, morgens um acht.
Wir steh´n nun bereit und das in Uniform.
In eure Säle marschieren wir ein.
Freu´n uns zu feiern jetzt mit euch,
rocken die Bühne und jeder rockt mit.

Wir sind im Kleverland,
in uns´rer schönen Schwanenstadt.
hier werd´ ich Prinz genannt,
dass hab´ ich schnell erkannt.
Endlich ist Karneval,
die Zeit, die uns so glücklich macht.
Wir feiern überall,
von früh´ bis in die Nacht.
Und euer Prinz bin ich!

Zwischen Tüll und Hüten, sind wir zu Haus´.
Steigen in den Bus rein und dann wieder aus.
Jeder hat seinen Platz, wie in einem Regal.
Wenn wir zusammen feiern, ist uns alles egal.
Ihr habt uns gefangen und das gnadenlos.
Aus euren Sälen woll´n wir nicht mehr los.
Wir rufen Helau und denken uns:
Jetzt geht´s los,
das ist doch famos.

Wir sind im Kleverland,
in uns´rer schönen Schwanenstadt.
hier werd´ ich Prinz genannt,
dass hab´ ich schnell erkannt.
Endlich ist Karneval,
die Zeit, die uns so glücklich macht.
Wir feiern überall,
von früh´ bis in die Nacht.
Und euer Prinz bin ich!

Wir wollen feiern und tanzen mit viel Spaß,
wir geben heute richtig Gas.
Wir geh'n gemeinsam durch dick und dünn,
hier ist unsere Heimat, hier geh'n wir hin.

Wir sind im Kleverland,
in uns'rer schönen Schwanenstadt.
hier werd' ich Prinz genannt,
dass hab' ich schnell erkannt.
Endlich ist Karneval,
die Zeit, die uns so glücklich macht.
Wir feiern überall,
von früh' bis in die Nacht.

Wir sind das Kleverland,
gemeinsamer Karneval.
Das hätten wir nie gedacht,
ein Traum wird wahr!
Jetzt ist Karneval,
die Zeit, die uns so glücklich macht.
Wir feiern überall,
von früh' bis in die Nacht.

Und euer Prinz bin ich!